
 

発 言 通 告 書 
 

令和 5年 6月 13日 

松 山 市議 会議 長   渡 部 克 彦  殿 

松 山 市議 会議 員   佐々木   亨 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １６ 受領日時 6月 13日 午前 9時 50分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 本市の人材確保について （１）人材確保の取組と採用試験時の外部面接官について 

  （２）障がい者雇用について 

   ①障がい者雇用率と実人数を問う。 

   ②障がい者雇用職員に対する合理的配慮について 

   ③障がい者雇用で採用された職員の働きがいについて 

   ④障がい者雇用率の今後の方針及び取組について 

  （３）テレワークの実施状況について 

  （４）育児休業を取得した際の育児休業手当金について 

  （５）特別休暇について 

   ①どれくらいの種類があるのか。 

   ②取得推進の取組について 

   

2 自転車の安全について （１）自転車事故の発生件数と事故減少に向けた取組について 

  （２）小・中学生の自転車乗車時のヘルメット着用について 

  （３）道路交通法の改正により、ヘルメット着用が努力義務化されたこと 

   について見解を問う。 

  （４）ヘルメット購入補助金の導入や、運転免許返納サポート事業にヘ 

   ルメットに関する選択肢の追加を検討してはどうか。 

  （５）自転車での交通違反の罰則の内容について 

  （６）自転車乗車中のスマートフォンの使用禁止をどのように啓発して 

   いくのか。 

   

3 道路の維持管理について （１）みち水路メンテナンス課設置の経緯と期待する効果について 

  （２）オンラインでの道路異常の通報件数について 

  （３）カーブミラーの設置要件について 

  （４）市道認定の調査件数と認定件数について 

  （５）市道認定の要件の基準について 
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  （６）私道の維持管理に補助金の制度を導入してはどうか。 

   

4 中島の歯科医療について （１）12月議会で答弁のあった中島の歯科診療の現状について 

  （２）中島地域から島外の歯科診療所などへの通院について、航路運 

   賃の補助の概要を問う。 

  （３）中島地域の歯科医療の現状を改善する考えはないか。 

   

5 松山市プレミアム付商品券事業につ （１）多くの方が利用できるような配慮について 

 いて （２）ポイント還元で対象となる決済方法について 

  （３）12月議会での答弁を踏まえて今回の事業でどのような配慮がある 

   のか。 

    

6 結婚新生活支援事業について （１）事業概要について 

   ①補助内容について 

   ②申請方法、補助限度額及び対象期間について 

  （２）本市独自の取組と予算について 

   ①市独自で取組を行う目的について 

   ②要件による予算上限の設定について 

   ③各要件の利用者数の見込みと予算について 

  （３）この制度を広く利用してもらうために、どのように周知していくのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


